

### SE INTENSIFICA LA CAMPAÑA ELECTORAL EN TODA INGLATERRA

### Sentidas condolencias por la muerte de Anatole France

SERVICIO DE CABLES DE "LA NOTICIA"

#### IRA POLITICA DE MACDONALD

LEEDS, 16. — Ayer pronunció ante una gran reunión de obreros y de burgueses un importante discurso el líder laborista McDonald, actual primer ministro de la Corona, en el cual defendió la política exterior seguida por su gabinete y las soluciones dadas a los problemas obreros de Inglaterra.

#### DAÑOS CAUSADOS POR LAS TROPAS DE SUN YAT SEN

HONG-KONG, 16. — Noticias llegadas de Cantón indican que en su marcha las tropas rebeldes de Sun Yat Sen han cometido innumerables daños, especialmente causados por el incendio, cuyo monto se estima en cinco millones.

#### LA CAMPAÑA POLITICA EN INGLATERRA

LONDRES, 16. — Todos los negocios del estado están suspendidos. Los políticos no hacen otra cosa que pronunciar discursos y concurrir a los mítines que se celebran diariamente. Las elecciones estarán de lo más reñidas y tanto liberales como conservadores hacen una formidable campaña en el sentido de cerrar las puertas a la continuación del laborismo en el poder.

#### Derrumbes en el Cerro de Quitirrisí

En el cerro denominado de Quitirrisí en el camino carretero entre Villa entre Villa Colón y Puriscal, ha ocurrido un derrumbe que obstruye el camino.

Este derrumbe produjo la interrupción de la línea telegráfica a Puriscal. Los trabajos de expedición del camino se hacen con bastante actividad.

## El temporal azota toda la Zona del Pacífico

### El tren de Puntarenas llegó hasta Escobar

### El tiempo mejora

El mal tiempo parece retirarse poco a poco. En la mañana de hoy hemos tenido un pequeño rato de sol. La lluvia ya no es pertinaz, aun cuando no cesa de llover a intervalos.

En el Pacífico el tiempo ha mejorado notablemente, según comunican de Puntarenas.

La comunicación telegráfica está interrumpida con el Guanacaste, de donde no se tiene ninguna nueva noticia.

Con el Puriscal y Puntarenas se restableció ayer está funcionando correctamente.

#### LA COMUNICACION EN BALLENA Y BOLSON

La comunicación de Ballena a Bolsón se hace actualmente por medio de botes por el camino carretero que está completamente inundado. A caballo no es posible el tráfico debido a la altura que el agua ha alcanzado. Las aguas comienzan ya a bajar.

#### PUNTARENAS SIGUE SIN LUZ

Puntarenas sigue sin servicio de alumbrado a causa de los daños ocurridos en la planta de Miramar.

## El informe de la Comisión de Relaciones Exteriores acerca de los protocolos de Washington

Como saben nuestros lectores el Poder Ejecutivo sometió al conocimiento de la Cámara en su presente período de sesiones extraordinarias los protocolos llevados a cabo por los cinco gobiernos de Centro América y el de los Estados Unidos durante las conferencias que se efectuaron en la ciudad de Washington en 1922.

Costa Rica y Honduras son las únicas naciones de Centro América que no han discutido todavía esos pactos, los que fueron aprobados íntegramente por Nicaragua y parcialmente por Guatemala y El Salvador.

El señor Presidente Jiménez al enviar dichos protocolos al Congreso ha recomendado su estudio y su aprobación.

La Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara ha estado estudiando dichos protocolos, y muy en breve será vertido el informe de dicha comisión que servirá para orientar la discusión que se haga de los mencionados protocolos en el Congreso.

Nuestros informes coinciden en que el dictamen va a ser en muchos puntos adverso a la aprobación de los mencionados tratados de Washington.

Parece que en dicho dictamen se favorecerá la aprobación del Tratado General de Paz y Amistad y algunos otros en los cuales se harán ciertas reservas.

Damos esta información como producto de una investigación hecha, sin poderla afirmar de manera categórica en todas sus partes; de manera que nuestros lectores deben recibirla con la reserva que esta clase de informaciones requiere, y esperar que sea confirmada o desvirtuada a su debido tiempo.

### Incomunicación con el Guanacaste

### Otras noticias

#### PALMIRA CONVERTIDA EN UNA VENECIA

Según noticias recibidas ayer de Liberia que quedaron trancas por nueva interrupción de la línea, Palmira está convertida en una Venecia. Las calles son verdaderos canales por donde el agua discurre en grandes cantidades. A largos trechos puede navegarse perfectamente en canoas o pequeños botes.

#### LA VIA FERREA

#### AL PACIFICO

La Administración del Ferrocarril al Pacífico logró, trabajando bajo el agua y durante todo el día expedir la vía adelante de Río Grande, haciendo correr el tren hasta Escobar.

De Escobar adelante se han registrado algunos serios derrumbes, en los cuales ya se trabaja con toda actividad.

Se espera que dentro de la presente semana, siempre que no ocurran nuevos desperfectos, el tren pueda llegar hasta Orotina o Caldera.

#### REGRESO DE ENCKENER

NUEVA YORK, 16.—El comandante Enckener, comandante del Z.R.3 en su viaje a través del Atlántico permanecerá unos quince días en los Estados Unidos, y después de entregar su nave a los oficiales americanos del Departamento de Marina.

#### LAS CONDOLENCIAS POR LA MUERTE DE ANATOLE FRANCE

PARIS, 16.—En el Ministerio de Relaciones Exteriores se han estado recibiendo multitud de condolencias por la muerte de Anatole France, todas expresando la admiración que se tributaba al gran escritor. Se han recibido, entre otras, las del Presidente Coolidge, Mac Donald, Liga de Naciones, Mussolini, Gobierno de Alemania, de Bélgica, de Dinamarca, de Portugal, de Brasil, Perú, Chile, Holanda, Japón y Yugoslavia. Los centros intelectuales y en especial la Academia Francesa, han recibido despachos de condolencia de otros centros similares del mundo y de importantes literatos.

#### EL PRINCIPE DE GALES EN EL CANADA

OTAWA, 16.—El príncipe de Gales llegó a Canadá procedente de los Estados Unidos. Se dice que se embarca la semana entrante en Terranova a bordo de un crucero inglés para regresar a la metrópoli.

#### Llegó correspondencia de Puntarenas

Por la vía de Esparta y de este lugar por tierra hasta Salinas, de donde en carros de trabajo y en otras formas se trasladó hasta Río Grande, llegó ayer a esta ciudad correspondencia de Puntarenas.

También llegó alguna correspondencia de Centro América.

# LA NOTA VESPERTINA

Entre los cables que publica hoy "La Tribuna" se consigna la noticia de que un señor de los Estados Unidos se suicidó por dificultades en su vida.

— Que tal, nos decía un amigo nuestro, cesante desde mayo si ese individuo que dispónia de cena se retira de la vida pública y privada, que nos queda a nosotros los que no tenemos ni para el agua dulce?

Dicen que el Comandante Ecker, comandante del famoso Z.R.3, que llegó a los Estados Unidos a través del Atlántico, ha producido un fenomenal entusiasmo entre las muchachas bonitas de Norte América.

La causa principal de este furor entre las machas, no es, como debe hacerse más comúnmente, por el hecho de haber

venido volando desde Alemania.

Según lo afirma un cable de la Prensa Asociada publicada por los rotativos de las principales ciudades, entre otras la de Bagaces, Tres Ríos y Quiricot, semejante furor es producido por la manera de peinar se del machito, quien no usa otra grasa que no sea la famosa Stacomb que da un espléndido peinado.

Este ha sido el año de las grandes resistencias: veanlo júzguenlo los lectores: primero, temblores de resistencia que duraron como cuatro meses; después, baile de resistencia en el tercio Sotela; después, resistencia de don Carlos Volio en Fomento; luego, resistencia de artículos entre don To-

más y don Benjamín; y ahora estamos padeciendo la lluvia de resistencia...

Este es un país de noveleros, nos decía Sáurez anoche; viene un macho de esos y vuela o chenta horas y todo Nueva York se entusiasma y no hay titere que no hable del Z.R.3.

En cambio lo hace un costarricense y nadie se fija en eso. Por ejemplo, yo ando volando desde hace seis meses y ni siquiera la prensa asociada se ha ocupado de este vuelo muy que si es un verdadero vuelo de resistencia.

El síndico Marín ha ganado bastante popularidad por su match con Sotela. Ahora em-

pieza a perder esa popularidad. Ello no se debe a que ha anunciado que él detiene a Sotela y no lo deja ir al Perú.

Y esa es la causa del enojo porque todo el mundo tenía la esperanza de que Sotela emprendiese su viaje al Perú, porque pudiera ser que se quedase por allá, o que al menos, lo perdiéramos de vista por un tiempo.

La discusión por si el Estado se mete o no a asegurar se vuelve candente y ya está echando chispas.

No hay quien no quiera tomar parte en este concurso de resistencia; además de don Tomás, de don Benjamín y del ex-futuro presidente Rosales, hoy tercia en la discusión don Manuel J. Grillo, persona que

entiende de estas cosas de seguros....

Manolo Rodó anda como loco: que él dará toros verda a mediados de noviembre. Eso nos ha vuelto el alma al cuerpo: ya tendremos ocasión de ver torear, y lo que es mejor, ver torear por lo fino, que es lo que nos importa y nos entretiene en Costa Rica.

El almanaque que edita doña María v. de Lines dice: tiempo bueno y seco.

¿Ya ven Uds como está el tiempo?

Bueno, pues a ese almanaque le ha pasado lo que a la Frou-Frou del Tabarín, con el año viciesto....!

¿No están Uds. de acuerdo con nosotros?

Don Florentino Castro ha traído Jaz-Band eléctrico que hace más bulla que setenta músicos juntos, según informa un diario.

Por algo dicen que don Florentino cojea por la buena música....!

Dicen que el General Monge tiene la misma propiedad que tenía Caruzo, la de romper un cristal, con la vibración de su voz.

El domingo cuando el General daba las voces de mando frente a la Catedral se rompieron todos los cristales y las gentes asustadas se preguntaban:

¿Y ahora quien paga los vidrios rotos?

# LA NOTICIA

— DIARIO DE LA TARDE —

DIRECTOR:

JOSE MARIA PINAUD

ADMINISTRADOR:

MARIANO SOLORZANO G.

AGENTE GENERAL DE ANUNCIOS:

JORGE SAUREZ F.

APARTADO No. 977.

TELEFONO No. 134

## Peligra su posición el Premier Herriot

Los Socialistas en la Cámara de Diputados, que no pueden perdonar al Premier Eduardo Herriot su éxito, a pesar de ellos, en la Conferencia de Londres, y que se aprovechan de cualquier incidente para procurar que él caiga del poder, ahora están acusándolo de postergar los intereses de los empleados públicos, por haber denegado la petición de éstos respecto al aumento de sueldos.

La actitud de los Socialistas se basa en que los empleados

del Estado aquí pertenecen a la Confederación General de Trabajadores, como si fuesen otros tantos obreros industriales. Cuando se vuelva a abrir el Parlamento—que será dentro de una semana—Monsieur Herriot tendrá que hacer frente a una recia campaña por los Socialistas, con dicho motivo. Si la Oposición logra derrocarlo, Aristides Briand, que ha sido Primer Ministro Francés ocho veces, lo sucederá en el cargo.

## ORTIZ

### JOYERO CHIC

## La nueva Nomenclatura Comercial de la Estadística

La Dirección de Estadística publicará próximamente la relación del movimiento comercial en el año de 1923 conforme a la nomenclatura internacional de Bruselas a la cual se han sometido todos los países americanos para los efectos de unificación en sus relaciones mercantiles.

monetaria de 0,33437 gramos de oro 0,900 de fino y equivalente a 0,20 de dólar o sean 0,80 de colón.

### No Se Ocupe De Sinapismos

No vale la pena ponerse a mezclar mostaza y harina con agua cuando para aliviar el dolor, irritación o tensión solo basta un poco del Musterole—unguento curo y blancuzco fabricado a base de aceite de mostaza.

Musterole ofrece alivio pronto en casos de renquera o mal de garganta, bronquitis, tonsilitis, crup, tortícolis, asma, neuralgia, dolor de cabeza, congestión en el pecho, pleuresía, reumatismo, lumbago, dolores de la espalda o coyunturas, torceduras, músculos adoloridos, contusiones y catarros en el pecho (quizás prevenga una pulmonía).

Se vende en las boticas en pomos o tubillos.

MUCHO MEJOR QUE UN SINAPISMO



## Hotel Europa

— COMIDA—CONCIERTO —

### JUEVES Y DOMINGO

ESMERADO SERVICIO

ORQUESTA DEL MAESTRO ALVARADO

## Crónica de las fiestas de Limón

La concurrencia de forasteros a día, de apellido Ramírez, provocó las fiestas de Limón, según nos lo forma nuestro corresponsal en ese puerto, fué enormemente grande. Las retretas estuvieron muy animadas, ya por la selección de la música, como la afluencia del público y el buen tiempo.

En cuanto a los juegos deportivos, se nos dice que constituyeron un verdadero éxito.

No hubo más que una desgracia que lamentar: un señor de Here-

ro, a un señor Cerdas, profririéndole frases duras, y este último se lanzó sobre Ramírez infiriéndole en la espalda una cuchillada de carácter grave.

Se tiró de las orejas de San Jorge, pero no con el asentimiento de las autoridades, como se dice, sino por el contrario, burlando habilmente su vigilancia.

En resumen: las fiestas de Limón resultarán muy lucidas.

**SI UD. NECESITA un automóvil cómodo y seguro, pida el carro de Rodríguez. Garage Studebaker de Chasse y Esquivel — Teléfono 516 —**

## Llamamiento que hace el Sr. Gobernador a los vecinos de San José

La ciudad de San José tiene posibilidades para ser una gran ciudad, limpia y bella. Y es un deber de todos los vecinos procurar porque eso se realice. Ya hemos logrado mucho en orden a ese adelanto, pero es preciso hacer más.

Nuestra ciudad no está en las noches como debe estar: las luzes que llega a las esquinas no es bastante para alumbrar una cuadra. La ciudad es oscura, casi sombría en algunos lugares, y eso la hace triste.

Una ciudad triste modela hombres enfermos. Es necesario que nuestra ciudad sea alegre, que tenga un risueño aspecto para que los hombres sean más felices. Como la mente es sana en el cuerpo sano, el hombre es alegre en una ciudad clara. Que luzca la nuestra como un altar, o como un jardín de fiesta!

Llena de luces en la noche para que se viva a plena luz; para que la mujer se vea todo lo bella que es; para que no haya el sigilo de los malhechores que buscan la sombra; para que los guardianes del orden estén más seguros; para que al irse el sol, la ciudad se encienda.

Para eso, señores, es preciso que cada uno aporte una luz. Que en el frente de cada casa, por humilde que sea, alumbré una bombilla. Puede ser la misma que servía para el zaguán. Que los pudientes se preocupen porque su casa esté ricamente iluminada y que los pobres, sientan la satisfacción de haber contribuido con una luz para el claro embellecimiento de la ciudad, que llevará noble alegría a los hombres; y que el 10. de enero de 1925 se festeje con ese advenimiento luminoso.

ROGELIO SOTELA

Gobernador

San José, octubre de 1924.

## HIERRO PARA TECHOS

PARA

TABIQUES, IMITACION

TABLILLA

TELA METALICA. CUMBRERAS Y CEMENTO

ALMACEN DE

Tomás Fernández

tel. 198. Ap. 614

## Se piensa construir una carretera a El Irazú

La Municipalidad de Coronado se ha hecho las gestiones pertinentes para construir una prolongación de la carretera hacia San Rafael de aquel cantón.

La respectiva licitación para la construcción del camino está publicándose.

El proyecto de la Municipalidad es más atrevido aún.

Se piensa en construcción de un buen camino para automó-

viles hasta el volcán Irazú o hasta el lugar más cercano al mismo.

Se hacen los estudios del caso y sabemos que aun en el gobierno ha sido bien acogido el proyecto.

Es lo probable que una vez conocido el resultado de los estudios que se hacen se envíe un proyecto de ley al Congreso.

## Anoche se reunió el Comité Olímpico

### PROYECTO DE CONSTRUCCION DEL ESTADIO

Anoche se reunió en el local de costumbre el Comité de los Juegos Olímpicos.

Se conoció del informe que rindió el Coronel Pinaud de su entrevista con el señor Presidente de la República y los buenos deseos de éste de ayudar en todo al Comité

y principalmente en lo que a construcción del Estadio se refiere.

En consecuencia se acordó comisionar al Lic. don Adán Acosta para formular el respectivo proyecto de ley que habrá de remitirse al Congreso.

Igualmente se acordó abrir una licitación para la construcción del Estadio.

## El Parlamento Italiano será un Cuerpo Fascista

Según se va aproximando la fecha para la reapertura del Parlamento, más se acentúa la cuestión de si los Diputados contrarios del gobierno han, o no, de ocupar sus escaños. Ellos declaran que no lo harán mientras Mussolini esté al frente del gobierno. Si no concurren a las sesiones, el Parlamento resul-

taría un cuerpo exclusivamente Fascista, y dado nuestro régimen parlamentario, no es posible gobernar ni legislar con un solo partido. El problema, bajo las circunstancias, queda reducido a que caiga, o no caiga, el Gabinete presidido por Benito Mussolini.

La oposición se da cuenta de lo difícil que sería derrocarlo, mientras él no disuelva la milicia Fascista. Lo más probable es que si los Diputados enemigos políticos suyos se niegan a ocupar sus escaños, el Premier disuelva el Parlamento y convoque para nuevas elecciones, elecciones que el gobierno ganaría, gracias al voto unánime a su favor de trescientos mil fascistas.

## Einstein en la ciudad de Jerusalem

El famoso profesor de Física, Einstein, cuya revolucionaria teoría sobre la realidad de las dimensiones en el espacio, ha puesto un nuevo jalón en el camino de las ciencias exactas, ha tomado una determinación lógica, pero inesperada, al vengarse de la campaña rastrera contra él sostenida en Alemania por sus creencias Zionistas, retirándose de Berlín y aceptando el cargo de profesor de Física en la Universidad de Jerusalem.

**LA JOYERIA Y PLATERIA**  
de A. Bello se ha trasladado contiguo al Siglo Nuevo. Artículos de novedad.

**ESCOBAS DE TODAS CLASES A LOS PRECIOS MAS ECONOMICOS**



**EXIJASE NUESTRA ETIQUETA EN CADA ESCOBA**

# RAMON LEON H.

MADERAS DEL PACIFICO  
Consulte mis precios antes de comprar  
100 vs. al Sur del Hotel Washington

## LO QUE DICEN LOS DIARIOS DE LA MAÑANA

LA TRIBUNA.—Una carta política del General Chomorro en visperas de elecciones en Nicaragua.

—Invitación oficial a doña Julia de Pertúz para asistir a la Conferencia Panamericana de Mujeres en el Perú.

—Declaraciones del Presidente electo de México en Berlín.

—En hechos y comentarios de los Jueves, someramente sobre el problema del Ferrocarril al Pacifico y los contratos de la carretera con la casa Americana.

—Opinión de don Manuel J. Grillo sobre Monopolio de Seguros del Estado.

—El diputado Ortiz contesta a la excitativa de los obreros.

—El señor Arango conferencia con los diputados respecto al contrato de carreteras.

—En el aumento de los alquileres de los locales en el mercado, y se hará nueva calificación para establecer otra tarifa.

—En el Congreso ayer, la Comisión de Hacienda dictamina a favor del proyecto de seguro del Estado.

—La construcción de carreteras despierta interés en el país. Varias Municipalidades solicitan la ejecución de sus obras.

—Los efectos del temporal.

—Vargas Coto renunció de su posición en el Cuerpo de Detectives.

artículo de don Alfonso Jiménez.

—Pasó el Monopolio de Seguros en primer debate.

—Actividad del Comité Olímpico.

—La fiesta de sorpresa en casa de don Felipe J. Alvarado.

—Deportivas.—Dempsey asegura que Wills y Firpo defraudaron al público.

DIARIO DE COSTA RICA.—Exposiciones de arte e industrias en la Provincia de Heredia.

— Los desastres y efectos del temporal.

—Nota editorial sobre el vuelo trasatlántico del ZR-3.

—La Sra. Jimeno Pertúz en la Segunda Conferencia Panamericana de Mujeres.

—Tiembla en Orotina, San Mateo y Esparta.

—Algunos informes de las fiestas de Limón.

—Congreso.—Se dió primer debate a la Ley de Monopolio de Seguros. Hoy termina el debate de la ley de Accidentes.

—Un contrato de carreteras por Juan de Fresa.

—Vargas Coto trabaja desde hoy exclusivamente en el "Diario de Costa Rica."

—Aclaración de Vargas Coto respecto a su posición en la Oficina de Detectives, que dice haber renunciado.

—Un herido en Cinco Esquinas.

—El Secretario de Gobernación se dirige a los Gobernadores en la cuestión de naturalizaciones.

—Nuevo Comandante y Alcalde en la Cárcel de Heredia.

—Ultimos detalles del temporal.

—Una laguna cerca de Peña Blanca.

—Llegó el nuevo Encargado de Negocios de México.

—Explotó el cuartel de San Francisco de Tegucigalpa Honduras.

—El depotismo como lazo de unión, de Francisco María Núñez.

—El baile del doce en Alajuela.

—Manolo Rodó siempre llevando a cabo la construcción de la Plaza de Toros.

**Jardinería**

## "La Camelia"

*Suplica a su numerosa y distinguida clientela y al público en general que anticipen sus encargos para el Día de Finados y serán atendidos con esmero y gusto artístico.*

FRANCISCO AVILA M.  
Teléfono 172

**Se hacen gestiones para que venga un circo acróbata**

El entusiasmo que un espectáculo en Costa Rica es solamente comparable con el que produce un gran acontecimiento.

Hace ya bastante tiempo que no llega al país una diversión de este género, pero sabemos que se hacen gestiones para que venga uno de La Habana acróbata y de novecentos.

Trae el circo en cuestión, una colección regular de fieras y otros animales amestrados.

Su llegada se anuncia para diciembre o principios de enero.

## Noticias de Colombia

La mayoría del Partido Liberal ha adoptado la fórmula de colaboración administrativa. Al efecto se ha suscrito un convenio entre los jefes del liberalismo y el Jefe del Ejecutivo por el cual se da participación en el gobierno a los liberales: Cuatro Ministerios, tres gobernaciones, la reforma de la ley electoral, la suspensión del proyecto de ley sobre represión de la prensa y otras de las fórmulas presentadas por el liberalismo fueron aceptadas por el gobierno. Se dice que será nombrado Ministro de Relaciones el notable internacionalista Dr. Antonio J. Restrepo.

—En cuatro millones se calcula el costo de la apertura de las Bocas de Ceniza, que pondrá en comunicación el río Magdalena con el mar convirtiendo la ciudad de Barranquilla en puerto fluvial y marítimo a la vez. El Senado aprobó y es ya ley de la República la que garantiza el cumplimiento de esta magna obra que dará gran incremento al comercio y a las industrias, especialmente a la petrolera, de la vecina del Sur.

## CERVEZA

# TRAUBE

La mejor del país

PIDALA EN TODOS  
LOS ESTABLECIMIENTOS

### Se revocó un permiso para corridas de toros

El señor Gobernador de la Provincia de Heredia, La revocatoria es en cuenta se re- vincula revocó ayer el permiso concedido a don Ricardo Pacheco para efectuar corridas de toros en la Plaza González Víquez. La revocatoria es en cuenta se refiere a los días próximos a la fecha en que se efectúen los Juegos Olímpicos.

## Busque USTED

un carro superior al que nosotros le ofrecemos

### Nunca encontrará uno mejor o que reúna las condiciones del

# CHEVROLET

Para informes diríjase a:  
COSTA RICA MOTOR COMPANY

### Los Gascones honrarán la memoria de D' Artagnan

En Auch, la antigua capital de la Gascuña, se erigirá un monumento conmemorativo de Charles de Bantz Castelmore, universalmente conocido por el apodo "d' Artagnan" que él mismo se dió, Capitán de los Mosqueteros del Rey Luis Trece, nacido en Meyures, cerca de Aignan.

Cuando Alexandre Dumas, siendo un joven, logró, gracias a su buena letra, colocarse en el Ministerio de Estado, por recomendación del Príncipe d'Orleans, en vez de ocuparse de los expedientes, pasaba el tiempo en la biblioteca del Ministerio examinando antiguos manuscritos de positivo valor histórico. Entre ellos halló las "Memorias" del Chevallier d'Artagnan, a quien luego él inmortalizó en tres de sus mejores novelas. Los gascones ahora que en Francia, como uno de los efectos de la gran guerra, hay el furor de perpetuar en monumentos a grandes franceses o grandes hazañas francesas, se creen en el deber de honrar al personaje que Dumas hizo célebre.

## GARAGE VIDAL CRUZ

SERVICIO PERMANENTE DE AUTOMOVILES

### CADILLAC, OLDSMOBILE, DODGE

DE 5 Y 7 PASAJEROS

Especialidad en los servicios durante la NOCHE

LADO NORTE DE LA CATEDRAL

TELEFONO 91 N

## Pinotea! Pinotea!

Aproveche la bondad de esta madera y construya y arregle su casa, pronto se acabará

— De toda clase para construir a precios más bajos de plaza —

### Depósito: edificio escolar Juan R. Mora

Teléfono No. 811

# La Industria Francesa

APUESTA que no se encuentran en plaza, al contado rabioso, los géneros fantasía que vende a pagos semanales de ₡ 2.50 por ₡ 100.00 de mercaderías: Ratin todos colores, ₡ 2.25 — Etamin todos colores, ₡ 1.60 — Crespones todos colores, ₡ 2.00 — Crespones seda ₡ 4.50. Antes de abrir su crédito pase a recoger sus muestras, se las entregaremos con mucho gusto, recorra con ellas las tiendas de la capital y cuando esté convencido de que vendemos a plazos más barato que otros al contado ABRA UN CREDITO Y SE LE FIA

Tome CAFE TRES MONTES UN COLON LA LIBRA

EL TRANCAZO

Los catarros y resfriados y todo dolor muscular Se curan rápidamente con:

MUSTEROLE

DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS

Hotel PENSION-ITALIANA

Altos Delcore Aronne & Co. Apartado 1217 Teléfono 679 Servicio de Restaurant el más acreditado por los platos exquisitos y su servicio a la carta. JUEVES Y DOMINGO Comida - Concierto con menú especial Servicio a domicilio

Gran HOTEL PARIS

Magnífica comida y esmerado servicio siempre

JUEVES Y DOMINGO COMIDA-CONCIERTO

con la magnífica orquesta del Maestro Páez

El lugar predilecto de las personas de buen gusto

MOVIMIENTO DIARIO

NACIMIENTOS Hospital de San Juan de Dios José María, legítimo de Romualdo Entradas Barrantes Z. y Petronilla Cubero C. Ismael Jarquín, San José. Alvaro, legítimo de Juan de Dios Rafael Soñano, San Ramón. Salas U. ap. y Elena Badilla R. José Espinosa, Estrada. Carlos, legítimo de José Piedra N. Rafael Vindas, Estrada. y Josefa Delgado H. Silveria Cerdas, La Colombiana. María Obando. María Cerdas, Idem. Claudia, legítima de Bautista Córdoba Jiménez, Atenas. doba Z. y Claudia Sáenz. Israel Cordero, San José. Jorge, legítimo de Emilio Vargas José Arguedas, San Joaquín. M. y Oliva Ramírez C. Inocente Alfaro, Idem. Antonia Sosa, Paquera. PASAPORTES Etelvige Corrales, Cinco Esquinas. José M. Hidalgo, Alajuelita. Antonio Di Palma, Honduras. Albertina Cruz, Orotina. Jesús Meza C. México. Floriberto Alfaro, San José. Fray Amador Garnuso, El Salvador. Rafael Delgado, Orotina. Lía O. de Berthean e hija, Habana. Antonio Brenes, Turriaba. Enriqueta P. v. de Gutiérrez Idem. Cayetano Victor, Idem. Juan Bosch, Nicaragua. SALIDAS Gabele Campos, Peralta. DEFUNCIONES Santiago Hernández, 28 Millas. Alberto Sáenz 5 meses, San José. Miguel Corrales, San Antonio. María Luisa Acuña 2 meses, Idem. José Quesada, Cartago.

EL PAN EL MEJOR ALIMENTO: EN LA JOSEFITA EL MEJOR PAN Ap. 98 - FAUSTO CALDERON - Tel. 869

Suscríbase a este Diario

United Fruit Company

SERVICIO DE VAPORES

Principiando con el vapor CALAMARES que llegará a Puerto Limón el día 3 de abril próximo, los vapores CALAMARES, PASTORES, ULUA y TOLOA harán el servicio regular entre Nueva York y Puerto Limón, llegando los días jueves en la mañana y zarpando los días sábados en la tarde. Tanto en el viaje de venida como en el de regreso, dichos vapores harán escala en Habana y Cristóbal.

Los vapores SAN GIL, SAN BENITO, SAN BRUNO y SAN BLAS, harán el servicio regular entre Boston y Limón haciendo escala en Habana y Cristóbal, llegando a Puerto Limón los días jueves en la mañana y zarpando directamente para Boston, los domingos en la mañana.

Los vapores CORONADO, CARINA y CAMITO de la Elders & Fyffes Ltd., llegarán a Puerto Limón cada quince días, los jueves en la mañana procedentes de Bristol, Inglaterra, y saldrán los viernes en la tarde vía Cristóbal y Kingston, para Bristol, Inglaterra.

Todos estos vapores harán el servicio de pasajeros y carga.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o en San José, o a los Sub-Agentes en San José, señores Sáenz & Pirie, Sucesores.

G. P. CHITTENDEN, Administrador. San José, Octubre 6 de 1924.

MADERA PARA CONSTRUIR ofrezco a precios bajos. Recibo en pago bonos nacionales oro. Informes en la Administración de LA NOTICIA.

Actualidad Deportiva POR MAX T. BAIR

A las 20.30 horas el Dr. Moreno Herediano y Alajuelense en la Cañas declaró abierta la sesión de Sabana a las 10 horas don Carlos White, la Directiva de la Liga Nacional de Foot-Ball, habiendo estado presentes los señores Garnier, Pérez, Salazar y Hernández y representantes de los clubs Gimnástica, Libertad, Herediano, Juventud, Moravia. Se leyó, aprobó y firmó el acta de la sesión anterior. Se adjudicaron puntos así: 2 al Cartaginés; 2 a la segunda división del Alajuelense; 2 al Colón.

ASUNTOS DIVERSOS

La Sociedad Gimnástica Española la inscribe 15 nuevos socios.

Don Luis Valerio renuncia su cargo de Juez.

El Club Sport Progreso inscribe nuevos socios.

La Libertad inscribe un nuevo socio.

El mismo club comunica que el Sr. M. A. Ulloa ha suplido a don Juan Fonseca hasta la fecha en que cesa esa suplencia.

El Club Club Sport Guadalupe comunica que el Capitán del equipo Alajuelense estuvo en Guadalupe a convencerse de que el señor Godofredo Mora era el que presentaron en Alajuela.

El mismo club comunica que le corresponden los dos puntos de su tercera división en el juego del domingo de conformidad con el reglamento.

El señor Egon Holst renuncia su cargo de Juez en Cartago, Heredia y Alajuela.

El Club Sport Libertad comunica que no acepta la propuesta para repetir el juego con Guadalupe.

El Club Sport Guadalupe protesta de la resolución tomada por la Directiva de la Liga de dejar a juicio del Club La Libertad la repetición o no del juego del 5 del corriente y razona extensamente el punto legal del asunto en discusión.

El señor Leydi Rivera manifiesta que sólo en San José acepta el cargo de Juez.

El Club Herediano solicita se le trasfiera la fecha del juego del domingo con el Costa Rica. Estando de acuerdo el Costa Rica se acordó de conformidad, fijándose el 9 de noviembre para ese juego. Se autorizó igualmente al Club Herediano para dedicar ese juego en la fecha designada.

El Club Sport Guadalupe protesta de la resolución tomada por la Directiva de la Liga de dejar a juicio del Club La Libertad la repetición o no del juego del 5 del corriente y razona extensamente el punto legal del asunto en discusión.

El señor Leydi Rivera manifiesta que sólo en San José acepta el cargo de Juez.

El Club Herediano solicita se le trasfiera la fecha del juego del domingo con el Costa Rica. Estando de acuerdo el Costa Rica se acordó de conformidad, fijándose el 9 de noviembre para ese juego. Se autorizó igualmente al Club Herediano para dedicar ese juego en la fecha designada.

El Club Sport Guadalupe protesta de la resolución tomada por la Directiva de la Liga de dejar a juicio del Club La Libertad la repetición o no del juego del 5 del corriente y razona extensamente el punto legal del asunto en discusión.

El señor Leydi Rivera manifiesta que sólo en San José acepta el cargo de Juez.

El Club Herediano solicita se le trasfiera la fecha del juego del domingo con el Costa Rica. Estando de acuerdo el Costa Rica se acordó de conformidad, fijándose el 9 de noviembre para ese juego. Se autorizó igualmente al Club Herediano para dedicar ese juego en la fecha designada.

El Club Sport Guadalupe protesta de la resolución tomada por la Directiva de la Liga de dejar a juicio del Club La Libertad la repetición o no del juego del 5 del corriente y razona extensamente el punto legal del asunto en discusión.

SEGUNDAS DIVISIONES

Guadalupe y Progreso en campo del Costa Rica a las 10 horas, Levis Rivera.

Libertad y Moravia a las 10 horas, en San Vicente a don José M. Cuesta.

Herediano y Juventud en Heredia, a las 10.30 horas don Román do Bolaños.

TERCERAS DIVISIONES

Moravia y Cinco Esquinas en San Juan de Tibás a las 10 horas don Juan F. Umaña.

Progreso y Costa Rica en campo del Progreso, a las 9 horas don Mayld Barzuma.

CAMBIO DE CAMPO

El representante de Moravia solicita se designe el campo del Costa Rica en lugar del Colón para efectuar su juego contra Guadalupe. Se desolvió de conformidad.

APELACION DE LA GIMNASTICA

El representante de la Gimnástica pide a la mesa se le permita interrogar al jugador señor Braulio Morales, allí presente, acerca de un punto dudoso que el Juez plantea.

El representante de la Gimnástica pregunta a la mesa si se va a abrir un debate interminable acerca de este asunto y si el reglamento permite una nueva discusión en la fecha en que la Liga debe fallar una apelación.

El representante del Herediano tica acusa al Juez señor Hutt de falta de idoneidad en su puesto.

La discusión se prolongó algunos minutos al cabo de los cuales declaró la mesa que el debate quedaba reabierto.

El señor Hernández hace cargos al señor Garnier.

El señor Salazar hace moción para que se haga una investigación y si las palabras del señor Hutt resultan ciertas, que se le descalifique como Juez por falta de moralidad.

SESION SECRETA

En sesión secreta se votó la apelación de la Sociedad Gimnástica Española, habiéndose declarado empate el juego.

También se aplicaron diez colonas de multa al Club Guadalupe por participar en un juego de tercera división un jugador con menos de 15 días de inscrito.

A las 23 horas terminó la sesión.

Octavio A. Fayad

Ha abierto nuevamente su almacén de ventas al por mayor.

MOSSLER SAFE Co.

DEPOSITO PERMANENTE DE CAJAS

25 VARAS AL SUR DE "LA PROVEDORA"